

Der Tag des Sportes in Weywertz fand in diesem Schuljahr bei schönem Wetter statt. Die Kinder und Lehrer waren den ganzen Tag mit Freude in Bewegung.

Vormittags konnten die Kinder mehrere Sportarten in kleineren Gruppen kennenlernen. Die Sportarten waren Fußball, Netzball, Pyramiden, Orientierungslauf, Baseball und Kämpfen nach Regeln. Als Abschluss des Vormittags wurde den Eltern eine Vorführung der Pyramiden präsentiert.

Am Nachmittag ging es in den verschiedenen Stufen mit schönen Aktivitäten in der Natur weiter. Das 1. und 2. Schuljahr machte eine schöne Wanderung im Wald und die Schüler vom 3. bis 6. Schuljahr wanderten bis zum Minigolfplatz nach Bütgenbach, wo sie ihr Können beim Minigolf beweisen konnten. Eine Gruppe Jungen vom 5. und 6. Schuljahr entschied sich für eine Fahrradtour von 30 Kilometern durch unsere schöne Gegend.





